



令和2年4月 27 日

報道機関 各位

<タイトル>

新型コロナウイルス感染症関連情報 マスクの寄贈について

<リード文(またはサブタイトル)>

不足するマスク、役立ててと鴨川市に寄贈

<本文>

新型コロナウイルスの感染拡大でマスクが不足するなか、4月25日に市川市在住の匿名の方からマスク 2,000 枚。そして本日(27日)、先ほど、株式会社タイセイ 取締役社長 鈴木 功 様、株式会社ティエムエス 代表取締役 高橋利之 様が市長を訪問し、マスク 13,000 枚を鴨川市に寄贈していただきました。

いずれも、鴨川市には大変お世話になっており、何か御礼することができればという思いから、現在入手が困難なマスクを役立てていただきたいというものです。

市では、寄贈いただいたマスクを、不足している医療機関や介護福祉施設等を支援するため、優先的に配布する予定です。

なお、鈴木様と高橋様の両名は、同日、安房保健所・鴨川地域保健センターと鴨川消防署にもそれぞれマスク 1,000 枚を寄贈しました。

問い合わせ

鴨川市健康推進 保健予防係 担当:角田、平川

TEL:04-7093-7111 FAX:04-7093-7115